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★他職種間との距離が近くコミュニケーションがとりやすい。 

★医師とも気軽に何でも相談出来る関係性。 

★多職種カンファレンスやチームへ参加し、多職種一体となって患者様の治療に取り組める。 

★充実した研修プログラムがある。(特に他の施設ではなかなか行われていない、新人薬剤師の他

部門研修があることで、広い視野をもつことができる。) 

★外来の半数を院内調剤で行っているため、調剤薬局のような外来業務も学ぶことが出来る。 

★1年目から、入院している患者様に服薬指導を行えることで、より早く患者様から多くのことを

学ぶことが出来る。 

★総合診療内科があり、幅広い疾病・治療法・薬剤について学ぶ機会がある。 

★患者様のために、自ら考え、積極的に行動できる環境がある。 

★困った時は相談にのってくれたり、アドバイスしてくれる優しい先輩達の存在。 

 

 

 これからも知識やスキルを身につけ、患者様の気持ちに

寄り添える薬剤師を目指していきたいです。 

私が入職して感じた、上戸町病院

の魅力を一部お伝えします。 
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